

Les dates fixées pour les principales compétitions de l'athlétisme cubain



La Havane, 15 février (RHC). - Avec les confrontations de la présélection nationale qui ont commencé la semaine dernière pour l'athlétisme cubain a commencé une période de compétitions dans notre pays, qui auront comme points de référence les habituels Coupe Cuba et Memorial Barrientos.

Du 18 au 20 mars, la Coupe, considérée comme un championnat national, ferme la première macrostructure d'entraînement pour de nombreux membres de l'équipe nationale, en particulier ceux qui ont participé aux Jeux panaméricains juniors de Cali.

Comme l'a expliqué à JIT la directrice nationale Yipsi Moreno, les 35 participants à ce rendez-vous régional ont dû faire face à une planification différente pour s'adapter à l'engagement sur le sol

colombien, c'est donc eux qui ferment maintenant le premier segment d'évaluation.

Les autres figures, surtout celles de l'élite qui ont participé à Tokyo 2020, ont une réalité différente. Plusieurs sont en train de participer aux meetings en salle et même pendant les journées de la Coupe du Monde, ils participeront au Championnat du monde en salle de Belgrade.

«C'est pourquoi la planification avec eux est différente et ils ne seront dans aucune des confrontations que nous avons prévues chaque week-end», a déclaré Yipsi, se référant à des spécialistes des sauts de longueur, triple-saut, saut en hauteur et perche, ainsi que la joggeuse Roxana Gómez.

Quant au Barrientos, qui devrait être international, il a été convoqué du 17 au 19 juin, et à ce moment-là, certaines des étoiles pourraient être ici, avant de rejoindre la tournée d'été en Europe.

Avant cela, les festivals nationaux de spécialités auront lieu, à commencer par l'Aurelio Janet (lancements) du 20 au 22 mai, au Stade Panaméricain de La Havane.

Le Manuel Pérez Casanova (sauts) se déplacera à Camagüey entre le 28 et 29 mai, tandis que cette même ville accueillera le Rafael Fortún (vitesse), mais du 3 au 5 juin.

Le principal changement dans le calendrier annoncé est que, par tradition, tous ces festivals étaient convoqués avant la Coupe Cuba. « Cette fois-ci, nous les avons mieux placés comme un deuxième moment pour se conformer à la planification des séances d'entraînement. Le covid-19 nous a obligés à repenser tout ce qui était habituel et à nous adapter aux besoins spécifiques du moment », a déclaré l'ex-lanceuse du marteau, championne olympique 2008.

L'athlétisme a une situation inhabituelle dans la saison actuelle avec des championnats du monde en salle et en extérieur, en plus de l'événement universel pour les moins de 20 ans, d'où la nécessité de procéder à des ajustements dans la planification.

La Coupe du monde d'Eugene, aux États-Unis, aurait dû avoir lieu entre le 15 et le 24 juillet 2021, mais a été reportée d'un an à cause des Jeux olympiques de Tokyo (12 mois plus tard que la date d'origine)C'est ce qui explique la coïncidence des rendez-vous maximum en intérieur et en extérieur dans une même saison.

Le sauteur en longueur Juan Miguel Echevarria, qui en 2019 a obtenu du bronze, ira à la recherche de l'argent et pourquoi pas de l'or ?.

Juan Miguel, argent à Tokyo, ne sera pas dans la saison hivernale et selon son entraîneur, Daniel Osorio, il fait face à une planification d'entraînement d'une seule structure, directement aux réunions d'été.

Source Jit

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/286265-les-dates-fixees-pour-les-principales-competitions-de-lathletisme-cubain>



Radio Habana Cuba